

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Rodrigo Gómez García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la elevación de las aguas de Andorra y regulación de las balsas laterales de los ríos Tastavins y Algars, aprobadas en la última Comisión Bilateral de Cooperación Aragón-Estado.

Congreso de los Diputados, 11 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El art. 90 del Estatuto de Autonomía de Aragón establece la Comisión Bilateral de Cooperación Aragón-Estado, principal instrumento de cooperación entre la Comunidad Autónoma y la Administración General del Estado. El Gobierno de España y el Gobierno de Aragón celebraron el pasado mes de junio la primera reunión de la Comisión Bilateral de Cooperación Aragón-Estado que ha tenido lugar esta legislatura. El encuentro fue presidido por la Vicepresidenta del Gobierno y Ministra de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales, Soraya Sáenz de Santamaría, junto al Consejero de Presidencia del Gobierno de Aragón, Vicente Guillén.

Durante la Comisión Bilateral se trataron diecisiete puntos que se encontraban en el orden del día y, finalmente, se alcanzaron una serie de acuerdos, entre el que se encuentra:

- Elevación de las aguas de Andorra y regulación de las balsas laterales de los ríos Tastavins y Algars.

Si bien nos congratulamos de la medida acordada, observamos que ésta ha sido tomada sin una fecha de inicio de las obras ni un calendario de ejecución. Además, son temas que ya han sido tratados anteriormente, por ejemplo, la regulación de las balsas laterales de los ríos

Tastavins y Algars ya se trató en la Comisión Bilateral de Coordinación Aragón-Estado en el año 2010.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuándo tiene previsto el Ministerio comenzar las obras de ejecución de la elevación de las aguas de Andorra y cuál será su plazo de ejecución?
2. Con respecto a las balsas laterales de los ríos Tastavins y Algars, ¿en qué situación administrativa se encuentran? ¿cuándo se ejecutarán las obras? ¿cuál será su plazo de ejecución?



Rodrigo Gómez García

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

C.DIP 50694 11/10/2017 12:10